

## BAJO RESERVA

### La nueva estrategia de AMLO en seguridad pública

::::: Luego de que anoche se conoció que la Ayudantía del presidente **Andrés Manuel López Obrador** dio otro talento a la administración pública federal, no a todos les alegró la noticia. **Dolores Ceñal Murga**, quien hacía labores de apoyo personal del



Andrés Manuel López Obrador

ARCHIVO EL UNIVERSAL

Presidente, es ahora la titular de la Dirección General de Análisis Criminal de la Unidad de Análisis Estratégico de la Secretaría de Seguridad Pública. Nos hacen ver que con este nuevo nombramiento suman 17 los miembros de la Ayudantía que han dado el salto a puestos de alto nivel en el gobierno

federal. Sin embargo, esta vez, nos comentan, el nombramiento no cayó muy bien a algunos miembros de Ayudantía que llevan más tiempo que doña Dolores en las labores de asistencia del mandatario. La buena noticia, nos dicen, es que el año apenas comienza y todos ellos cuentan con los dos atributos necesarios para desempeñar cualquier cargo dentro del gobierno federal: son honestos, y han recogido los sentimientos del pueblo. Ya les llegará su cargo. Paciencia, no sean envidiosos.

### El PAN se desmorona

::::: Demoledora es la carta que la exdiputada federal panista oaxaqueña **Dulce Alejandra García Morlan** dirige al presidente nacional de su partido, **Marko Cortés**, para comunicarle su renuncia al PAN luego de 24 años de militancia. Doña Dulce asegura que México requiere una oposición fuerte, valiente y congruente y un PAN con líderes sólidos que aunque vean un terreno inhóspito cuenten con el temple y el corazón necesario para inyectar ánimo a su militancia, situación que, sostiene, hoy no existe en la dirigencia de Acción Nacional. Nos comentan que



Marko Cortés

ARCHIVO EL UNIVERSAL

pronto García Morlan podría dar la sorpresa y aparecer como la candidata de Movimiento Ciudadano (MC) a la gubernatura de Oaxaca. Sin embargo, esa no sería la única sorpresa para la dirigencia del PAN, sino que también en Aguascalientes el senador **Juan Antonio Martín del Campo**, quien no quedó conforme con el proceso de selección de la candidata al gobierno del estado que llevó a cabo la dirigencia nacional panista, podría aceptar ser el candidato de MC a la gubernatura. Se desmorona el PAN.

### Sigue la guerra de Morena vs Morena

::::: En un episodio más de la guerra Morena vs Morena, la Comisión Especial del Senado para Investigar Abusos de Autoridad en Veracruz se reunió ayer por primera vez de manera presencial y avanza en el acopio de evidencias de violaciones a los derechos humanos en la entidad gobernada por el morenista



Cuitláhuac García

ARCHIVO EL UNIVERSAL

**Cuitláhuac García**. El objetivo de este grupo de legisladores, creado a instancias del senador **Ricardo Morenreal**, presidente de la Junta de Coordinación Política Jucopo y coordinador de la bancada de Morena, y que encabeza el líder de Movimiento Ciudadano, **Dante Delgado**, es contar con las pruebas necesarias para iniciar un proceso de desaparición de poderes en ese estado. Sin embargo, algunos senadores de Morena, entre ellos la veracruzana **Gloria Sánchez** y la guanajuatense **Antares Vázquez**, advierten que esa comisión carece de validez y se deben desconocer todos los acuerdos a los lleguen, ya que su conformación es ilegal, pues tenía que haber sido aprobada por el pleno del Senado y no sólo por la Jucopo, que carece de facultades para ello.

### Adiós a las sesiones presenciales en San Lázaro

::::: Le habíamos comentado que pese a la insistencia de la oposición para retomar las sesiones presenciales en la Cámara de Diputados, la llegada de la variante ómicron de Covid podía dar marcha atrás a esa pretensión. Y así es, pues las sesiones semipresenciales seguirán, incluso la reunión de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de hoy por la tarde se desarrollará en esta modalidad, pues apenas terminaba el periodo y el secretario técnico de la Jucopo se contagié. Ayer, se conoció que el presidente de San Lázaro, **Sergio Gutiérrez Luna**; la Secretaria general, Graciela Báez; vicecoordinador del PRI, **Marco Mendoza**, y a los diputados de Morena, **Miguel Torruco** y **Selene Ávila**, también están contagiados por el virus.

